
 
２０１９年３月２２日〈金〉第４例会  第２７９８回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                村木幹事 
◎点鐘                                     市原会長 
◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        市原会長 
  明誠高等学校 教諭  佐々井 賢（ささい けん）先生 
         ２年  大庭 麗珠（おおば れいみ）さん 
         ２年  梅森 由萌香（うめもり ゆめか）さん 
         １年  佐々葉 結子（ささば ゆいこ）さん 
◎食事案内《クッキング》                           久城ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 
前例会(３月１５日)ＭＹ箸率報告……１５名うち５膳返却で３３．３３％でした。 

◎会長挨拶                                   市原会長 

◎スマイル報告                                久城ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   村木幹事 

１．次週２９日(金)は休会です。次回例会は４月５日(金)移動お花見例会「万葉公園 やすらぎ

の家」です。出席確認を回覧します。 

２．末長範彦ガバナーが、2021-22 年度地区ガバナーとして岩﨑陽一氏（鳥取西ＲＣ）を正式に

決定したことを宣言されました。 

３．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

 

◎ゲストスピーチ    「明誠高校 セブ島ボランティアの活動報告」 

明誠高等学校 教諭 佐々井 賢 先生 
         ２年 大庭 麗珠 さん、梅森 由萌香 さん 
         １年 佐々葉 結子 さん 
 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               市原会長 

 

ＭＵ 3/8（理事会）市原会員、田上会員、村木会員、廣兼会員、青木正美会員、岩本会員、増野会員、

矢冨会員 

3/15（会員勧誘委員会）市原会員、田上会員、村木会員、増野会員、森本会員、佐々井会員、 

右田会員、矢冨会員、永島会員、青木正美会員、青木久仁子会員、大畑会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <３月１５日> 

◎新春歌会発表（作品紹介添付） 
  【グランプリ】 還暦は 心は少年 身はジジイ・・・森本会員（３連覇達成！！） 
  【準グランプリ】 柚子沁みて お肌スベスベ 美人の湯・・・村木会員 
           何もかも 平成最後と 言えば良し・・・青木正美会員 
◎会長挨拶 

  皆さん こんにちは。本日は先日の合同インターシティミーティングの報告です。参加者の皆さん

はよろしくお願いします。 

  私の趣味のひとつに音楽を聴くということがあるのですがそのことで思うことがあるのですが。 

  中学生のころは小遣いが少ない中３ケ月くらい貯めてレコードのＬＰ盤を買ったりしていました。 

またたくさん買えないため友達と貸し借りをしたりＦＭラジオからカセットに録音していました。い

わゆるエアーチェックという懐かしい言葉です。 

そして平成になってＣＤが出て音もデジタルになりクリアでしかもレコードに比べ大きくなく場

所もとらない。これからはＣＤになるんだなと思いました。と思っていたらＭＤがソニーから出てき

てＣＤより更に小さく簡単にデジタル録音も出来で便利だから「これからはＭＤの時代になるな」と

思っていました。 

そしたらこの数年でインターネットでダウンロードしてハードディスクに保存して聞けるように

なりました。１０００枚くらいのアルバムが小さいハードディスクに収まるのです。レコードから考

えると何百分の一ですむのです。 

それだけでも驚きなのに先日スマホでＳｐｏｔｉｆｙ（スポティファイ）という無料アプリを入れ

ました。これは世界の４０００万以上の曲を無い曲はないというくらいですが、いつでもどこでもネ

ットがつながっていれば無料で聴けるのです。しかも歌詞も出てくるからもうＣＤもレコードも持っ

ている必要がないのです。そういう変化がこの数年でめざましくあります。この先どうなるのか驚き

ます。この動きは音楽だけでなく買い物や現金をもたずに買い物をすることなどにも表れています。 

東京から帰って来た娘にも「ペイペイ使えないの？」といわれそれ何？って思い、歳だからとか田

舎だからではなく得になるようなのでこのような動きに取り残されないようにしなくてはと思いま

した。 

それでは本日、よろしくお願いします。 

◎幹事報告 

１．第１０回〈３月〉理事会報告 

 ①４月例会予定について（予定表添付）  ②萩･石見空港活性化推進協議会よりの｢要望書｣につ

いて･･･５/３１例会にてスピーチ  ③｢2019 年決議審議会 決議案提出方のお願い｣について･･･

特に無し  ④2019-20 年度地区ガバナーノミニー候補者について･･･鳥取西ＲＣの岩﨑陽一会員

を候補者として信任  ⑤｢第 18 回チャリティーコンサート｢100 人の吹奏楽｣の後援｣について･･･

例年どおり後援  ⑥その他 

２．本日例会終了後、会員勧誘委員会を行います。 

３．その他 

◎委員会報告                              クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １５名 ０名 ０名 ３名 １００％ 

◎スピーチ    「第３・４・５グループ合同インターシティミーティング報告」  �ＩＭ出席者 

  市原会長、村木幹事、田原会員、増野会員、高橋会員、大畑会員 

 

◎スマイル報告 

＊グランプリ ありがとうございました。……森本会員 

＊新春歌会、準グランプリ受賞 ありがとうございます。……村木会員 

＊新春歌会 入会して初めて入選しました。ありがとうございました。……青木正美会員 

＊先日は合同ＩＭごくろう様でした。……市原会員 

＊廣兼次期幹事にネクタイとピンバッジをお持ちしました。会長エレクトになっても、まだまだ分か

らないことが多いです。……田上会員 

＊ＩＭ出席の皆様 ご苦労様でした。スピーチ楽しみにしています。……佐々井会員 

＊前回、Ａ型インフル 欠席しました。……右田会員 

＊早退します。合同ＩＭ 勉強になりました。……岩本会員 


